



学校だより



新年度がスタートし1ヶ月が経ちました

新年度がスタートし、慌ただしく1ヶ月が過ぎました。生徒たちは学年が1つ上がり、学習や部活動などに意欲的に取り組んでいる様子です。昨日は、月はじめの全校集会がありました。校長先生からのお話の後、担当の先生から、5月の生活と学習についてお話がありました。校長先生からは、充実した生活のために、①挨拶、②言葉遣い、③正しい身なり、④時間を大切にしてほしいこと、特に、時間を有効に使うために、フォーサイト手帳を活用して、何にどれだけの時間を使っているかを知り、見通しをもった生活ができるようにしてほしいとのお話がありました。

修学旅行・春の遠足がありました

3年生は4/22(火)～24(木)の3日間、関西方面へ修学旅行に行きました。1・2年生は4/22(火)に遠足を実施しました。新しい仲間との親睦を深め、今後の学校生活をより充実させていってほしいと思います。詳細は、各学年だより等をご覧ください。



3年生 修学旅行
(京都・大阪・奈良)



2年生 遠足
(松任海浜公園)



1年生 遠足
(金沢港クルーズターミナル)

春季大会・部活動の日について

5/15(木)から部活動の春季大会が行われます。各競技における注意事項等については、各部の顧問からのお知らせをご覧ください。また、5/16(金)は「部活動の日」となり、給食はありませんので昼食の準備をお願いします。

なお、「みどりクラブ」の生徒は、学校にて2時間程度の奉仕作業を行います。活動の詳細については、別途、お子様を通じてお知らせいたします。

保護者の皆様へ

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。来週5/8(木)に授業参観・スクールフォーラム・学年懇談会があります。お忙しい中とは存じますが、ぜひご来校いただきますようお願いいたします。